
学校教育目標：笑顔とやる気にあふれ、主体的に学び高め合う子供の育成 

あ お な み 

＜キラッとさん №１６ ※昨年度からの継続です。＞ 

 嬉しいニュースが届きました！５月３日（祝）に大村陸

上競技場で開催された「第２８回おおむら陸上競技カ

ーニバル大会」の『男子小学共通４×１００ｍ』におい

て、「小長井Ｊｒ（陸上クラブ）」に所属する・・・６年生：

M.I さん・M.S さんと５年生：O.A さん・N.D さんが、見事

第３位に入賞しました。 

また、同大会で、『男子５年１００ 

ｍ』においても、O.A さんが、３位 

入賞という素晴らしい成績でし 

た。おめでとう！ 

 

 

 

 

 

【『運動会モード』突入‼】 

楽しみにしていた大型連休もあっという間に終わってしまいました。今年は、雨の日が多く、当初の予定や計画を変

更せざるを得なかった御家庭もあったのではないでしょうか。昨日と今日は、子供たちの溌溂とした挨拶や、連休中の

出来事を話してくれる嬉々とした表情から、コチラまで元気が湧いてきたり、笑顔になったりしました。「自分も負けられ

んぞ！」と気合を入れた次第です。 

さて、学校では、約２週間後の「運動会」本番に向けて、先月２４日（月）の代表委員会（各学級の代表児童が参加し

て実施する話合い活動）で決めた今年度のスローガン「最後まで 仲間と共に 一歩前進」のもと、全校での演技や、個

人種目・団体種目・表現運動・応援・係活動等々の練習や準備が本格化しています。いよいよ『運動会モード』・・・子供

たち・教職員一丸となって頑張ります！特に、運動会の成功のカギを握るのが最高学年である６年生の活躍です。でも、

仲間と意見が衝突したり、上手く下級生をリードできなかったりと思うように練習や準備が進まないことも予想されます。

その様な困難も、６年生への適度な負荷と捉え、子供たちにとって大きな学びになるものと信じ、見守り・励まし・支えて

いきたいと思います。ぜひ、運動会 

当日は、６年生の本番までの努力や 

頑張りについても想像しながら御覧 

いただけましたら、大変嬉しいことで 

あります。 

【心強い「応援団」】 

 先月開催された「ＰＴＡ総会」につきましては、御多用中にも関わらず多くの 

会員の皆様に御出席を賜り誠にありがとうございました。原田政和様のスムー 

ズな進行と、参会いただいた皆様方の御協力のお陰で、予定されておりました 

議案も御承認いただき、無事に総会を終えることができました。また、これまで 

尾﨑裕志会長をはじめ、本部役員・専門部長の皆様方におかれましては、Ｐ 

ＴＡ活動の円滑な運営と会員相互の親睦・交流に御尽力いただき、ありがと 

うございました。今年度も、植木勇次会長を中心に、子供たちの健全育成はも 

とより、会員同士の交流と学びの機会となりますよう、学校と家庭で連携・協働 

を図って参りたいと考えます。また、ＰＴＡや保護者の皆様方の積極的な協力 

体制は、大変心強く、頼もしく感じております。これからもお願いいたします！ 

【学習用端末（Chromebook）の保険の加入について】 

 昨年度から、本市・本校においても活用を始めました学 

習用端末（Chromebook）ですが、市内小・中学校におい 

て、端末を損傷してしまう事案が頻発しています。３～４万 

円の請求も少なくない様です。「運用指針」では、過失で 

壊してしまった場合・・・修繕等の費用を保護者が負担す 

ることとなっております。保険会社は、各御家庭でお選び 

いただいて結構ですが、ぜひ、貸与されている端末の修 

繕費等を保障できる保険の加入をお勧めいたします。 

※長崎県ＰＴＡ連合会が推奨している「小・中学生総合保 

障制度」によれば、年間￥5,000のプランもあるそうです。 

Ｒ５.５.９ №２ 

諫早市立小長井小学校 

校長 白石 和幸 

 

白組の応援団の練習風景です。 コチラは、赤組の応援団の練習風景で

す。 

左側（手前）が旧役員の皆さんです。ご苦

労様でした。また、ありがとうございました。 


